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 ≪双葉給食に関する亀井議員からの問い合わせについて～6/15(金)の教委からのメール回答≫ 
   

(1) 2017 年３月末共産党の亀井議員より、「双葉給食が倒産したことをネットニュースで知ったが、確かか」、 

 「双葉給食は門真の学校給食の委託を受けていると思うが大丈夫か」、という問い合わせが、 

  山口次長（当時学校教育部次長）にあった。電話よりも直接話した方が良いと思い、共産党の部屋に行き、 

(2）「双葉給食が上野口小学校に入っていたこと」や、「給料の未払いがあり、１月から業者を変更して、今はしっか 

  りやってもらっている」ことを伝える。 

(3）亀井議員からは「従業員のことをしっかり守ってあげてほしい」という要望があり、変更業者に継続雇用してい 

 ることを伝えたら喜んでおられた。 

(4) 最後に亀井議員から、「この人たちをこれからも大事にして挙げてほしい」ということ、「他の会社でもこんな 

 ことが起きないように、子ども達のためにも教育委員会はしっかりとやって下さい」と言われた、 

 とのことである。なお、その後は特に亀井議員には報告にはいっていない。 

 

 


